



Entró en 2020 a estudiar en la universidad

Daniela Nicolás se tituló de periodista: “Fue súper acontecido, pero lo logré”

LORETO ESPINOZA

Para Daniela Nicolás no fue fácil estudiar periodismo, carrera de la que obtuvo su diploma de titulación este martes. Y no es porque le haya ido mal. De hecho, sacó el séptimo mejor lugar de su generación, sino que tuvo una serie de sucesos que a cualquiera lo hubiese hecho congelar.

Ella describe su formación como “acontecida”. Todo partió cuando en 2016 decidió estudiar Relaciones Públicas. No obstante, dos años después, la universidad quebró y ella quedó en

nada. El 1 de enero, en plena reunión con amigos, le sugirieron postular a periodismo en la Universidad Andrés Bello, así que “le escribí un email al director de carrera, porque quizás me podían convalidar ramos y estudiar periodismo. Me respondió que sí y que conversáramos”, recuerda.

Para la convalidación necesitaba los ramos que había cursado, por lo que tuvo que ir al Ministerio de Educación. Tras lograrlo, en marzo se matriculó y con ello, vendría el primer bache.

“A las dos horas me llega un mail informando que por la pandemia se sus-

penden las clases presenciales y que iríamos online”, cuenta.

Ese mismo año, “se me ocurrió meterme al Miss Universo. Así que tenía la preparación y las clases online, porque no quise dejar la carrera. Era muy chistoso. Por ejemplo, estaba grabando para el concurso y mientras me estaban maquillando, figuraba haciendo una presentación en la universidad”, añade.

También estuvo por temas de salud fuera del aula. “Estuve hospitalizada, me operaron más de una vez. Fue súper acontecido, pero lo logré, que es lo importante”, cierra.



CEBIDA

La periodista orgullosa de su logro.